
 

INTERROGAZIONE 
OGGETTO : SOTTOPASSAGGIO PIAZZA GARIBALDI 

I sottoscritti consiglieri comunali del M5S


PREMESSO CHE: 

• il gruppo Consiliare M5S, in sede di osservazioni al PGTU, ha proposto di installare 
semafori pedonali a chiamata per mettere in sicurezza gli attraversamenti di Piazza 
Garibaldi da e verso la stazione ferroviaria;


CONSIDERATO CHE: 

• gli attraversamenti pedonali in zona stazione andrebbero messi in sicurezza;


VISTO CHE: 

• la soluzione proposta non è stata accolta, con la motivazione “in quanto è prevista la 
realizzazione del prolungamento del sottopassaggio pedonale della stazione fino a 
Corso Garibaldi. Tale intervento garantirà la sicurezza dei pedoni nell'attraversamento 
della piazza”;


INTERROGANO L’ASSESSORE COMPETENTE PER CONOSCERE: 

• i dettagli del progetto sottopassaggio pedonale;

• il crono-programma per la realizzazione dell’opera;

• di quantificare le risorse necessarie alla realizzazione del sottopassaggio e se le stesse 

siano iscritte a bilancio di previsione.


Si chiede risposta scritta e orale 
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